

INFORME DE GESTIÓN PERÍODO DEL 1 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

De conformidad con lo dispuesto por el artículo 47 de la Ley 222 de 1995, a continuación procedo a presentar el informe de gestión correspondiente al período del 1 de enero al 31 de diciembre de 2024.

1. Evolución de la Situación de la Fundación

La Fundación Ruta Animal (en adelante también FRA) se constituyó formalmente el 1 de julio de 2022. Desde ese momento se iniciaron los trámites para (i) registrarse ante la Alcaldía Mayor de Bogotá - Secretaría Jurídica y (ii) obtener la autorización de la DIAN para expedir certificados de donación. Ambas actividades se culminaron exitosamente. La FRA está al día en materia de cumplimiento de la normatividad legal.

Realizamos jornadas de esterilización en los siguientes lugares, esterilizando 2.563 animales: Buenaventura (374 esterilizaciones); Curillo (Caquetá) (384 esterilizaciones); El Copey (Magdalena) (374 esterilizaciones); Leticia (654 esterilizaciones); Mompo (374 esterilizaciones); Montes de María (Bolívar) (403 esterilizaciones).

Durante el período enero -diciembre recibimos donaciones en dinero y en especie por un total de \$168.780.386, los cuales fueron invertidos en las jornadas de esterilización y específicamente en el pago de los honorarios del equipo veterinario y costos de desplazamiento. Así mismo, en la ayuda a otras fundaciones con el pago de esterilizaciones, entre los más relevante.

2. Proyección de Actividades

Se tiene proyectado realizar una jornada de esterilización cada dos meses, lo cual podría subir de concretarse la alianza con la Patrulla Aérea Colombiana. Los criterios para seleccionar los lugares a los cuales nos desplazaremos son: (i) poca o nula presencia gubernamental, (ii) difícil acceso, (iii) municipios de 4 a 6 categoría y (iv) nivel de coparticipación de la comunidad en la realización del evento: apoyo en desplazamiento, alojamiento y manutención.

3. Distribución de Excedentes

Los excedentes de 2024, los cuales fueron del orden de \$7.129.273 serán reinvertidos aumentando el número de esterilizaciones.

4. Acontecimientos Importantes Acaecidos Después del Ejercicio

Iván Molina Álvarez, integrante de la asamblea se retiró y en su reemplazo entró Diana Guayaban Angarita. Este acontecimiento se presentó en julio de 2024.

5. Evolución Previsible de la Fundación

Los acontecimientos presentes permiten avizorar que la FRA continuará cumplimiento su objeto social sin inconveniente alguno, sumando más donantes y benefactores.

6. Operaciones Celebradas con los Socios y con Administradores

No se presentó ninguna operación con los socios y los administradores.

7. Estado de Cumplimiento de las Normas sobre Propiedad Intelectual y Derechos de Autor

La FRA cumple con las normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor.

Atentamente,

Felipe Nadad Álvarez

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long vertical stroke at the end, positioned over the printed name.